

Evo Morales huyó hacia Mexico que le ofrecio asilo. Su avión hizo escala en Paraguay

Escrito por Indicado en la materia

Martes, 12 de Noviembre de 2019 11:41 - Actualizado Jueves, 14 de Noviembre de 2019 04:28

El avión de las Fuerzas Aéreas Mexicanas en el que viaja Evo Morales despegó este martes desde el aeropuerto internacional de Asunción, adonde había llegado de madrugada y permaneció unas cuatro horas tras salir de Bolivia. A las 05:30 hora local (08:30 GMT), partió rumbo a México.



El motivo de la escala difiere según las fuentes consultadas. Según algunas, se vio obligado a hacer tierra en Paraguay al no disponer de autorización para volar sobre cielo peruano. Otras informaciones indicaron que fue motivada para realizar una verificación de todas las licencias de sobrevuelo. Al respecto, el ex presidente paraguayo Fernando Lugo (2008-2012) dijo que la escala fue para el reabastecimiento del aparato. Lugo, de la formación de izquierda Frente Guasú, estuvo en el aeropuerto internacional de Asunción, si bien no se encontró con Morales, que no salió del avión.

Evo Morales huyó hacia México que le ofreció asilo. Su avión hizo escala en Paraguay

Escrito por Indicado en la materia

Martes, 12 de Noviembre de 2019 11:41 - Actualizado Jueves, 14 de Noviembre de 2019 04:28

El ex mandatario declaró a *Radio Monumental* que entre los ocupantes del aparato también está el ex vicepresidente boliviano Álvaro García Linera, quien bajó a la pista a saludar al embajador mexicano en Paraguay.

Evo Morales huyó hacia México que le ofreció asilo. Su avión hizo escala en Paraguay

Escrito por Indicado en la materia

Martes, 12 de Noviembre de 2019 11:41 - Actualizado Jueves, 14 de Noviembre de 2019 04:28



Evo Morales huyó hacia México que le ofreció asilo. Su avión hizo escala en Paraguay

Escrito por Indicado en la materia

Martes, 12 de Noviembre de 2019 11:41 - Actualizado Jueves, 14 de Noviembre de 2019 04:28

El ex presidente de Bolivia, Evo Morales, huyó de su país natal el miércoles 11 de noviembre y se refugió en México, donde le fue otorgado asilo político. Su avión, un Boeing 737, hizo escala en Paraguay antes de aterrizar en la ciudad mexicana de Toluca. Morales fue acompañado por su familia y un grupo de seguidores. El gobierno boliviano declaró un estado de emergencia y buscó a Morales en todo el país. El presidente de México, Andrés B López Obrador, anunció que Morales sería recibido en el aeropuerto de Toluca y que el gobierno mexicano se comprometió a garantizar su seguridad y bienestar. Morales declaró que huyó para salvar a su familia y para continuar su lucha por la justicia social y la democracia en Bolivia. Su huida generó una ola de protestas y disturbios en Bolivia, donde se exigen su regreso y la renuncia del presidente actual, Luis Arce. El caso de Morales ha generado un debate internacional sobre el asilo político y la responsabilidad de los países que lo otorgan.